

Spielbericht Jugendlandesliga 4.Spieltag

Am 5. März hatte unsere Jugendmannschaft gegen Doppelbauer Kiel Heimrecht. Da Kiel z.Z. den ersten Platz in der Liga belegt, ging ich nicht sehr optimistisch in dieses Punktspiel. Doch dann sah ich, dass sie genauso ersatzgeschwächt antraten, wie beim letzten Kampf und schon sah alles rosig aus: Am ersten Brett hatte ich gegen meinen Gegner schon nach zehn Zügen Ausgleich erreicht, weshalb ich frohen Mutes aufstand und mich umsah: An Brett 2 hatte Max schon eine Figur gewonnen. Jonah an Brett 3 und Farhin an Brett 5 hatten beide glatt einen Bauern mehr. Doch schon bald kam die Tragödie: Momme hat an Brett 4 eine Figur eingestellt und gab schon bald auf. 0:1 für Kiel. An Brett 6 hatte Boris einen Bauern weniger, dieser Vorteil wurde dann im Endspiel vom Gegner zur Dame verwertet. 0:2. Jonah stellte ebenfalls eine Figur ein. 0:3. Und Farhin tat es ihm gleich. 0:4. Max ließ sich reinlegen und seine Partie endete in Dauerschach. 0,5:4,5. Und schließlich spielte ich etwas zu langsam und wurde von einem Königsflügelangriff überrumpelt. 0,5:5,5. So schnell kann ein gut aussehender Mannschaftskampf zu einem katastrophalen Ende führen. Aber es gibt wohl einen Grund warum Kiel Platz Eins in der Rangliste belegt.